SAINT-GENIÈS Comité de jumelage



C'est après une journée de voyage par un temps plutôt incertain que la délégation du Comité de jumelage arrive au Juch ce 25 mai pour fêter les dix ans de jumelage entre les deux communes. Après les retrouvailles et l'apéritif de bienvenue, nous sommes répartis dans les familles d'accueil.

Le lendemain, nous partons en Pays bigouden, à la découverte du manoir de Kérazan, son parc et la vieille ferme. Après un piquenique, détour par le port de Loctudy et visite du splendide parc botanique, un vrai régal pour les yeux et pour les amateurs d'arbustes et de plantes de terre de bruyère. La visite du musée des minéraux du monde entier clôture la journée.

Retour au Juch où nous sommes accueillis à la salle municipale par le maire et le bagad de Douarnenez, Après le discours et l'apéritif, un repas crêpes termine la soirée. Le lendemain, journée libre avec les familles. En fin d'aprèsmidi, nous assistons à la cérémonie officielle des dix ans de jumelage.

Lors de leur discours respectif, le président du Comité du Juch, la présidente du Comité de Saint-Geniès et les maires des deux communes évoquent ces dix années d'échanges. A cette occasion, le président du Juch remercie et récompense les présidents successifs de Saint-Geniès ainsi que la personne instigatrice de ce jumelage.

Mme le Maire et la présidente de Saint-Geniès offrent alors aux représentants officiels et aux Juchois un blason taillé dans la pierre des Eyzies par Christian Lamaze et où sont gravés les blasons des deux villages et les dates du jumelage. La soirée se poursuit dans une ambiance festive avec chants occitans, musique bretonne avec Jenna et Christian à la bombarde. Tout cela autour d'un repas où coquillages et crustacées ne manquent pas. Puis, alors que les lumières s'éteignent, les maires et présidents soufflent les bougies dressées sur le gâteau "le Bretagne".

Le lendemain, après le déjeuner, il faut prendre la route du retour. Les adieux sont pleins d'émotion, mais l'année prochaine, au printemps, les Juchois viendront à Saint-Geniès fêter ces dix ans.

C'est la tête pleine de souvenirs et de bons moments que nous attendons avec impatience l'année prochaine.

Le bureau du Comité